

### Suite du dernier budget participatif sur le coteau...

Lundi 30 mai 2022, nous étions au total 8 habitants du coteau à participer à la préparation des carrés potagers, dont 4 personnes issues du conseil de quartier et 4 jardiniers.

Il faut maintenant des plantes aromatiques. Nous sommes preneurs de propositions de plantes aromatiques par des jardiniers de Cachan.

Cet aménagement est le fruit du dernier budget participatif. On voit un tuyau d'eau sur la dernière photo mais le tuyau n'est pas branché et il faut encore le robinet.

Sans eau, les plantations ne vont pas tenir.

On voit que l'on peut arriver à faire quelque chose de sympa de ce petit bout de terre au-dessus de la fontaine couverte.



Il manque enfin le panneau explicatif de la fontaine couverte !



Le 11 juin, on fêtera les 10 ans du jardin partagé du coteau.

Ce serait bien que tout soit prêt pour l'anniversaire.